

＝ 日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2018.1.1 No.289

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1

TEL 090-9973-0941

ホームページ

<http://yamadakohei.jp>



2018年 新しい年の幕開け 住民生活の守り手として 住民の声が生きる区政に転換を!



日本共産党杉並区議団の5名 (上)
昨年第一回定例会で代表質問 (右)



**みなさんとご一緒に
政治を動かします**

2018年がスタートしました。本年もよろしくお願ひします。

杉並区議会議員として議席をお預かりして、7年目を迎えました。一昨年より、日本共産党杉並区議団の幹事長に就任し、会派の代表として代表質問や議会運営等に携わってきました。引き続き、責任を持って務める決意です。

初心を忘れず、住民のみなさんの声を区政へ届け、命と暮らしを守る杉並区を実現するために全力で頑張ります。

国政では憲法9条の改悪が狙われ、社会保障の大規模削減等も強行されています。国の悪政からの「防波堤」となり、住民生活を守るのは自治体の責務です。

「住民が主人公」を貫き、暮らし・福祉を支える杉並区政を実現するために力を尽くします。

本年も、ご指導ご鞭撻をよろしくお願ひします。

地域要求実現に全力

局地的な集中豪雨等による水害多発地域(善福寺1丁目)の実態を議会質問で取り上げ、昨年中に水害対策工事を実現しました。

地域問題の解決と住民要求実現に力を尽くします。

昨年8月の集中豪雨でも水害被害が発生していた。



～2017年を振り返って～

**保健福祉分野の質問数
2017年もトップ**

社会福祉士の専門性を活かし、杉並区の保健福祉分野の論戦に徹底して取り組んでいます。2017年も保健福祉分野の質問数は区議会内でトップです。

未利用公有地活用を提案 特養ホーム等の整備が進む

国家公務員宿舎跡地等を活用した認可保育所や特養ホーム整備を提案し、多くの公有地に施設整備が開始されました。

引き続き、杉並区の福祉向上に全力で取り組みます。

未利用公有地を活用した福祉施設整備

- ◆下井草1「下井草宿舎」→認可保育所
- ◆高井戸東4「杉並高井戸寮」→認可保育所等
- ◆高井戸東3「上高井戸住宅」→特養ホーム
- ◆高円寺南5「高円寺第二宿舎」→特養ホーム等々



廃止された国家公務員宿舎は区内20カ所となる。

「住民が主人公」の区政の実現を！

区長追隨の杉並区議会の実態… 議会の監視・チェック機能が必要

地方議会は二元代表制のもと、区長の行政運営を住民の立場で監視し、チェックする役割を担っています。しかし、杉並区議会では、多くの会派が区長追隨となっており、議会の役割が適切に果たされているとは言えません。杉並区議会の責任が厳しく問われます。

杉並区にビーチバレーコート？

昨年、旧永福南小跡地へのビーチバレーコート整備が進められました。「なぜ、海もない杉並区にビーチコートなのか？」「保育園用地が足りないのに、ビーチコートは整備するのか？」等々、区民から疑問と怒りの声が寄せられるなか、区行政と区議会が計画を強行しました。

議会が区民の声を受け止めることなく、行政と一体に不要不急なビーチバレーコート整備を進めたことは問題です。



ビーチバレーコート関連議案への賛否

自 民	公 明	未 来	共 産	平 和	自 無	杉 わ	共 生	美 杉	無	無 木
○	○	○	×	○	○	×	○	×	×	×

区民には負担増、一方 区長、議員は給与、報酬アップ

昨年末、保育料引き上げなどの区民負担増が強行される一方、区長や議員が自らの給与・報酬を引き上げました。区財政の負担増を煽りながら、自らの懐には手厚い田中区長の姿勢や議会に対して、区民から大きな怒りの声が寄せられています。住民の生活苦が広がるなか、政治家たる区長や議員が給与・報酬を引き上げたことは、住民の生活苦に背を向けるものであり、到底認められません。

三谷小学校での救命講習の様子。



消防団活動にも全力
昨年も消防団活動に積極的に取り組みました。操法大会の選手を務めると共に地域の防災イベントでは救命講習等も担当しています。



第三回定例会では議会軽視の問題を追及。

田中区長は問題を指摘される度に謝罪を繰り返しますが、議会に対する緊張感の無い態度はいよいよ深刻です。今後も区長の政治姿勢を徹底追及します。

昨年、田中区長の乱暴な区政運営が深刻化し、住民無視・議会軽視の不適切な態度が繰り返されました。昨年の第四回定例会では、自民党女性議員に対し、区長が机を叩き答弁に立つ等、議員を威圧するパワハラ行為が問題となりました。会派を問わず繰り返される暴言、失言、パワハラ等について、会派の違いを超えて区長の不適切な態度を厳しく批判し追及してきました。

住民無視・議会軽視が深刻化… 田中区長の乱暴な区政運営と対決

憲法9条の改悪ストップ！ 3000万人署名にご協力を！

安倍政権による憲法改悪が狙われています。国会での改憲発議を止めるために、署名へのご協力をお願いします。

署名にご協力頂ける場合は、
(090-9973-0941 山田)
まで、ご連絡ください。署名用紙をお届けします。



署名用紙
ダウンロードページ

育メン日誌

5人家族に！兄妹仲良く元気一杯！！

昨年、第三子が生まれ5人家族になりました。妻の悪阻での3度目の入院等、3人目も大変な苦労をしましたが、家族みんなで仲良く元気に過ごしています。昨年は、私がクックパッドをマスターし、家族円満の一助になっていそうです(笑)。



家族一同、本年もよろしく
お願い致します。

最近、長男と長女が妹の面倒をよく見てくれるので親としても大変助かっています。子育て中の議員として、バタバタすることもあります。今後、頑張り続けます！